

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Terus Mantapkan Jalinan Komunikasi dengan Sumbang Warga

Kota Bogor - [KOTABOGOR.PUBLIKJABAR.COM](http://KOTABOGOR.PUBLIKJABAR.COM)

May 28, 2024 - 09:10



PURWAKARTA - Kehadiran Bhabinkamtibmas dari Polsek Cibatu terus mengukuhkan keterlibatan dan hubungan positif dengan masyarakat setempat melalui kegiatan sambang warga yang dilakukan secara rutin. Dalam upaya membangun kedekatan dan kepercayaan dengan komunitas, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Aipda Teddy melaksanakan kegiatan sambang warga di berbagai

desa dan lingkungan.

Hari ini, Minggu, 26 Mei 2024 Aipda Teddy melakukan sambang warga di Desa Cipinang mengunjungi rumah warga satu per satu, berinteraksi langsung, mendengarkan keluhan, serta memberikan penyuluhan-penyuluhan tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Menurut Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan melalui Aipda Teddy kegiatan sambang warga menjadi salah satu cara efektif untuk mendekati diri dengan masyarakat. "Dengan bertatap muka langsung, kami dapat memahami secara lebih baik kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Hal ini memungkinkan kami untuk memberikan pelayanan yang lebih baik dan solusi yang tepat bagi setiap permasalahan yang timbul," ujarnya.

Selain itu, Aipda Teddy menekankan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tambahnya.

Kegiatan sambang warga ini juga diapresiasi oleh sejumlah warga yang merasa dihargai dengan kunjungan langsung dari petugas kepolisian. Mereka menyatakan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan rasa aman dan memberikan kesempatan bagi mereka untuk berkomunikasi langsung dengan pihak kepolisian.

Dengan terus menguatkan komunikasi dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat melalui kegiatan sambang warga, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan aman bagi seluruh warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Cibatu.